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Protokoll der Vorstandssitzung am 10.12.2018, 19.00 Uhr, 

Restaurant Rheingold, Rheinpromenade 6, 53604 Bad Honnef 

 

Anwesend: Marie-José Püllen, Jörg Franz, Stephan Elster, Olaf Beddies, Helmut Schlegel, 

Stephan Theiß, Robert Heil (Protokoll) 

Entschuldigt:  Norbert Grünenwald 

Sitzungsende: 19:30 Uhr 
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TOP 1  Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 12.11.2018 

Das Protokoll der Sitzung vom 12.11.2018 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 2  Bericht: Sitzung des Sportausschusses am 20.11.2018 

In der besagten Sitzung, an der seitens des svb Marie-José und Jörg 

teilnahmen, stellte der von der Stadt beauftragte Gutachter, Herr Fuhr-

mann, sein Gutachten zur Sportentwicklung, insbesondere des Menzen-

berger Stadions, vor. 

Bei der Erstellung seines Gutachtes wurden sowohl der demographi-

sche Wandel, die Entwicklung der Mitgliederzahlen der das Stadion 

nutzenden Vereine, sowie die perspektivische Entwicklung u.a. von 

Ballsportarten berücksichtigt. Daraufhin unterbreitete er vier Vorschlä-

ge: 

• Beibehaltung des Naturrasens, 

• Ertüchtigung des Rasens durch Aufarbeitung und moderne Be- 

und Entwässerungsanlage 

• Errichtung einer Flutlichtanlage 

• Anlage einer Kunststofflaufbahn (4 Rundbahnen, 6 100m-

Sprintbahnen) 

Die Vorlage des Gutachtens, sowie der Vorschläge zum Ausbau des 

Stadions wurden teilweise kontrovers diskutiert. 

Der Ausschuss beschloss zum Abschluss der Sitzung, die Stadt zu be-

auftragen, ein Sanierungskonzept incl. Kostenaufstellung für die Emp-

fehlung von Herrn Fuhrmann plus Alternative mit Kunstrasen aufzu-

stellen 

Im Nachhinein äußerte der HCH seine Empörung über die Vorschläge 

in der Presse, hätten doch der Bürgermeister und "die CDU" dem HCH 

einen Kunstrasenplatz für den Fall des Wegfalls des derzeitigen Ho-

ckeyplatzes zugesagt (diesbezüglich richtete der svb schriftlich sein Be-

fremden über eine derartige Zusage an den BM, die Erste Beigeordnete 

und den Fraktionsvorsitzenden der CDU. Sowohl der BM, als auch der 

CDU-Fraktionsvorsitzende versicherten in ihren Stellungnahmen über-

einstimmend, dass es keine derartigen Zusagen gegeben habe!). 

 

  



S e i t e  | 3 

 

Marie-José gab für den svb die Stellungnahme ab, dass durch die Vor-

schläge des Gutachters die sportlichen Belange ALLER das Stadion 

nutzenden Vereine und der Schulen berücksichtigt wurden und es keine 

nicht zumutbaren Einschränkungen für den Trainings- und Sportbetrieb 

gebe. 

Insbesondere bedeute es für den HCH keine Verschlechterung, sondern 

eine Verbesserung, weil 

•einerseits eine moderne Rasenfläche zur Verfügung stehe, 

• diese zukünftig nicht mehr vom Verein (was mit hohen Kosten ver-

bunden ist) sondern von der Stadt gepflegt wird, 

• eine Flutlichtanlage auch Sportangebote in den Abendstunden er-

mögliche. 

Dahingegen würde durch einen Kunstrasen zwei Vereinen (mit zusam-

men deutlich mehr als doppelt so vielen Mitgliedern als der HCH) die 

erforderliche Trainings- und Wettbewerbsgrundlage entzogen. 

 

. 

TOP 3 Weiteres Vorgehen des svb nach Vorlage des Gutachtens zur Sportentwicklung 

im Bereich Menzenberger Stadion 

Der svb sieht den Bedarf, eine sachgerechte Diskussion über dieses Thema zu gewähr-

leisten und sämtliche Argumente zur Entwicklung des Menzenberger Stadions zu 

sammeln und zu bündeln. Daher wird der svb Anfang des kommenden Jahres zu ei-

nem "Runden Tisch" die Vertreter der das Stadion nutzenden Vereine und Schulen, 

der im Rat vertretenen Parteien und der Stadtverwaltung einladen. 

Die betroffenen Vereine und Schulen werden gebeten, ihre Argumente zur Beibehal-

tung des Rasenplatzes, bzw. zur Neugestaltung mit Kunstrasen dem svb im Vorfeld 

zum "Runden Tisch" mitzuteilen. Hierzu ergeht zeitnah ein gesondertes Schreiben des 

svb an die Vereine und Schulen. 

TOP 4 Anträge auf Fahrtkostenzuschuss 

Über die Höhe der Zuschüsse können noch keine Aussagen gemacht werden, da leider 

immer noch nicht alle Bandenwerbungsgelder an den svb geflossen sind. Sobald diese 

eingegangen sind, werden alle bewilligten Zuschüsse ausgezahlt. 
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TOP 5 Termine 

14.01.2019, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Schützenhaus der St. Sebastianus-

Schützen, Schmelztalstr. 18 

11.02.2019, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Schützenhaus der St. Sebastianus-

Schützen, Schmelztalstr. 18 

10.03.2019, 11:00 Uhr Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung, Rathaus 

Bad Honnef, Ratssaal 

11.03.2019, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Schützenhaus der St. Sebastianus-

Schützen, Schmelztalstr. 18 

TOP 6 Verschiedenes 

keine Beiträge 

 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 7 Verschiedenes 

keine Beiträge 


